

ELECCION ACADEMIAS JEC 2 MEDIO

CRITERIOS PARA LA ELECCION DE ACADEMIAS

1. Completar el formulario de elección dispuesto en página web y redes sociales.
2. Cada academia debe conformarse con un mínimo de 18 estudiantes y un máximo de 36.
3. La asistencia y participación a las academias está en la categoría de asignatura, por tanto, son obligatorias.
4. Las opciones tienen 4 preguntas, debes marcar en orden decreciente las 4 academias en las que te interesa participar.
5. La conformación de academias considerará la elección del y la estudiante, los cupos disponibles, la disponibilidad docente y la condición de infraestructura.

ACADEMIA DE CLUB DE LECTURA (FIJA)

La academia de Club de lectura ofrece a los, las y les estudiantes un espacio de comprensión, análisis, interpretación, sintetizar y evaluar diferentes textos literarios y no literarios.

ACADEMIA DE ACONDICIONAMIENTO FÍSICO

A través de la academia de acondicionamiento físico , las, los y les estudiantes desarrollaran las capacidades condicionales y coordinativas para mejorar la condición física a través de ejercicios tales como: resistencia aeróbica y anaeróbica, tonificación muscular, control de pulsaciones, manejo del estrés, conceptos básicos de hidratación y cualidades físicas de coordinación, flexibilidad y velocidad.

ACADEMIA DE INFORMÁTICA

Desarrollar el pensamiento computacional y de programación, proveyendo a las, los y les estudiantes de desafíos de aprendizaje que les permitan interactuar, comprender, analizar críticamente y utilizar las herramientas de ofimática con fines educativos, a través de actividades interdisciplinaria. Además se orienta al uso de programas computacionales como Scractch, Python, C++ y otro.

ACADEMIA DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA

La academia de Investigación Científica propone a las, los y les estudiantes desarrollar habilidades de investigación, a través del método científico que favorezcan el aprendizaje de conocimientos y actitudes, mediante la vinculación con el entorno local, detectando fenómenos y/o problemáticas sobre las cuales hipotetizar, predecir y proponer soluciones.

ACADEMIA DE CIENCIAS EN LA COCINA.

A partir de las ciencias básicas de biología, química y matemática, las, los y les estudiantes aplicarán de manera práctica e interdisciplinaria, los datos y conocimientos de las tres disciplinas en la preparación de alimentos saludables que contribuyan a una dieta balanceada y a la toma de conciencia de los beneficios de una sana alimentación.

ACADEMIA DE INGLES FUNCIONAL

El propósito de la academia de inglés es fortalecer las habilidades comunicativas para el uso funcional del idioma en situaciones y contextos de la vida diaria.

ACADEMIA DE TEATRO

La academia de teatro ofrece a las, los y les estudiantes la oportunidad de elevar la autoestima y la autoconfianza, crear un ambiente de convivencia agradable entre compañeros, fomentar los hábitos de conducta que potencien la socialización, tolerancia y cooperación, aprender una disciplina grupal, sembrar inquietudes intelectuales para que las, los y les estudiantes disfruten y valoren el estudio e investigación y sensibilizar a la comunidad educativa acerca del proceso educativo y su impacto en el contexto local, a través de la puesta en escena de obras teatrales.

Para más información visita
www.liceogrc.cl

ACADEMIA DE MAQUETERÍA

La academia de Maquetería ofrece a las, los y les estudiantes la oportunidad de diseñar construcciones de la cultura local, donde los elementos esenciales de la geometría, como el compás y la regla, son elementos fundamentales.

ACADEMIA DE MONTAJES MUSICALES

A través de la academia de Montajes Musicales, las, los y les estudiantes, podrán vivenciar a través de las artes integradas, la puesta en escena de obras musicales que en conjunto con su creación, interpretación y montaje, fortalecerán las habilidades blandas, habilidades socioemocionales, habilidades del lenguaje y habilidades de expresión corporal, entre otras.

ACADEMIA DE MATEMÁTICA RECREATIVA

Esta academia tiene como propósito mejorar la comunicación y la transmisión de ideas y pensamientos entre las, los y les estudiantes a través de la incorporación del lenguaje matemático elemental, utilizando como herramienta metodológica la aritmética, introducción al álgebra, geometría y habilidades para resolver problemas de ingenio. Con este propósito se espera nivelar y recuperar aprendizajes del área.

ACADEMIA DE MATEMÁTICA PARA LA CIENCIA

La academia de matemática para la ciencia, ofrece a las, los y les estudiantes atraídos por las ciencias empíricas y las ciencias para la ciudadanía, la oportunidad de aplicar la matemática en las ciencias, mediante en el análisis de encuesta y exploraciones de campo, generando un insumo importante para la introducción de las matemáticas en el mundo de las humanidades.

ACADEMIA DE DANZA INSULAR

La academia de danza ofrece a las, los y les estudiantes la oportunidad de conocer y aprender fundamentos básicos de distintos tipos danza como base para la creación coreográfica, la investigación e interpretación de diversos estilos de movimientos (urbana, clásica, contemporánea, etc.), para la posterior ejecución a través de la expresión corporal.

Para más información visita

www.liceogrc.cl